

Presentará pruebas Hezbolah de que Estados Unidos apoya a los terroristas en Siria



Beirut, 6 oct (RHC) El secretario general de la Resistencia Islámica, de El Líbano, Hezbolah, Jassan Nasralaj, anunció que presentará pruebas de que Estados Unidos apoya a los terroristas en Siria.

Medios de prensa locales informaron que el militante chiíta pronunciará un discurso el próximo domingo, durante una ceremonia de recordación de dos mártires en la región de la Bekaa, ubicada en el oriente libanés.

Los pronunciamientos que hará del jefe de Hezbolah crea numerosas expectativas, porque Washington dice que ayuda a la oposición armada Siria pero no al Estado Islámico.

Las tropas gubernamentales sirias y aliados concluyeron sus operaciones militares en el este de la central provincia de Homs, mediante las cuales expulsaron a los terroristas del Estado Islámico de esa extensa zona.

Según fuentes militares, la gran ofensiva del Ejército contra los extremistas permitió la liberación en el este de Homs de un área de mil 800 kilómetros cuadrados, con lo que se restauró la seguridad y

estabilidad de decenas de ciudades y poblados en el entorno.

Entre las aldeas recuperadas en las últimas horas se encuentran Tal shebab y al-Lab, en el este de Homs, difundió la Agencia de Noticias Sana.

También fueron retomadas por las fuerzas leales a Damasco otras aldeas como al-Wadiha, Salam Sharqi y Um Twinah cerca de Jub al-Jarah en el campo oriental de Homs.

Con apoyo de la aviación rusa, este viernes unidades élites del Ejército lograron entrar en la estratégica ciudad de Al-Mayadeen, al sureste de Deir Ezzor.

En Al-Mayadeen, considerada uno de los últimos bastiones del Estado Islámico en territorio sirio, resultó ocupada desde hace unos cuatro años por la agrupación extremista.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143652-presentara-pruebas-hezbollah-de-que-estados-unidos-apoya-a-los-terroristas-en-siria>



Radio Habana Cuba